

EL CONFLICTO HA TERMINADO. ¿CUÁNDO LLEGARÁ EL ARMISTICIO?

Musa MARJANLI
Redactor - Jefe

Esta edición de nuestra revista se publica en vísperas de la celebración del tercer aniversario del inicio de la Segunda Guerra de Karabaj de los 44 días (2020), entrada en la Historia de Azerbaiyán como Guerra de Patria y concluida con la liberación de la mayor parte de las tierras de Karabaj ocupadas por Armenia durante casi 30 años.

El conflicto militar entre los dos países en sus aspectos generales ha concluido. Sin embargo, como resultado de la política destructiva de Armenia y de una serie de círculos externos, no interesados en la paz y la seguridad, la tensión regional persiste. Por lo tanto, las relaciones con Armenia y la situación en Karabaj siguen siendo el centro de atención de la opinión pública azerbaiyana. Por consiguiente, este tema ocupa un lugar importante en las páginas de esta edición de la revista.

El artículo de Vugar Suleymanov, Presidente de la Dirección de la Agencia para Desminado de la República de Azerbaiyán, se dedica a la contaminación por minas en los territorios liberados del país y las dificultades que lo causa para los trabajos de reconstrucción en estas tierras y el retorno de los ciudadanos.

El artículo de la autora mejicana Talya Iscan, que visitó Karabaj, contiene un análisis imparcial de la agresión militar armenia contra Azerbaiyán y de los acontecimientos posteriores a la liberación de las tierras ocupadas.

A los aficionados a la Historia les interesará un artículo sobre la Historia del traslado a Armenia de la parte occidental del antiguo distrito de Zanguezur del Kanato de Karabaj - el territorio histórico de Azerbaiyán.

Este año, cuando se cumple el centenario del nacimiento del líder del Azerbaiyán soviético y del Azerbaiyán independiente, Heydar Aliyev, en Azerbaiyán, el 2023 es declarado Año de Heydar Aliyev. La presente edición de la revista presenta un artículo dedicado a la campaña de desacreditación de Heydar Aliyev, organizada por los nacionalistas armenios durante los años de la "perestroika" (1985-1987), cuando Heydar Aliyev formaba parte de la dirección política de la URSS. Cabe señalar que los nacionalistas armenios en ese momento consideraban a Aliyev como el principal obstáculo para la implementación de sus planes de anexionar Karabaj para unirlo con Armenia.

Además, presentando en esta edición los artículos de interés sobre la Historia y la Cultura de Azerbaiyán, expresamos la esperanza en que ellos amplíen el conocimiento de nuestros estimados lectores sobre este país.

Por lo tanto les invitamos a leer nuestra revista IRS-Herencia.